



CENTRO DE OPERACIONES DE EMERGENCIA REGIONAL COER ICA



NOTA DE PRENSA N° 279-2024-GORE ICA/COER

COER ICA INFORMA FUERTE TEMBLOR EN LA REGION ICA

Según IGP el epicentro fue en San Juan de Yanac, provincia de Chincha.



El Gobierno Regional de Ica, a través del Centro de Operaciones de Emergencia Regional, informa que siendo las 14:39 p.m se produjo hoy un fuerte sismo de magnitud 6.0 grados , con epicentro el distrito de San Juan Yanac, provincia de Chincha, en la región Ica, con una intensidad V, según el Instituto Geofísico del Perú (IGP).

El COER Ica, está monitoreando las zonas donde se sintió el fuerte sismo, las autoridades locales informaron que el sismo fue percibido en las provincias de Ica y Chincha (ICA) moderado en Nazca (ICA) y Castrovirreyna (HUANCAVELICA), así como leve en las provincias de Huamanga, huanta (AYACUCHO) Lima y Yauyos (LIMA).

El COER ICA, ante estos eventos recomienda evitar el pánico, ubicarse en zonas seguras de acuerdo al Plan de evacuación familiar.

El Centro de Operaciones de Emergencia Regional viene coordinando con las autoridades locales, monitorea la situación y exhorta a mantener la calma a la población.

Ica 05 de noviembre del 2024.

Se agradece su difusión.

Módulo de Prensa